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記事担当：L 中野正也 

例会報告 

2017年11月01日(水) 18:00～19:30 於：名古屋マリオットアソシアホテル 

第 1069回例会    

 実行委員 L 石川克明 

 出席者数：25名 ファイン・ドネーション：¥118,370- 

◆ 担当チームより本日の役割発表                                       
 ◆ 開会の宣言並びに開会のゴング    会  長    L 野々垣徹  
 ◆ 国旗に対し礼                                                
 ◆ 国歌斉唱                                                  
 ◆ ライオンズの誓い              L 橋川かずき 
 ◆ ライオンズクラブの歌（１番のみ）                                  
 ◆ 会長挨拶                                会  長   L 野々垣徹 
  ◆ 議事審議事項                            会  長   L 野々垣徹  
 1) 退会の件（L村手 誠） 
 2)クリスマス例会（12月第2例会）予算の件 
 3)クリスマス例会(12月第2例会）1時間延長の件 
4)薬物乱用防止教育認定講師養成講座決算の件       
 5) オレンジリボン・キャンペーン決算の件 
６)第１回クラブ単独献血ACT決算の件                         
 ◆報告事項             
  1)会員増強特別例会(11月第2例会）について              
                     会員委員長  L中山恭三 
  《開催日》11/15 
  2) 台北市明徳獅子会訪問報告 
                  姉妹提携副委員長  L大竹 昌  
  3) LCIF＄１０００献金について                                                    
               国際奉仕・LCIF委員長  L高坂英夫 
  4) オレンジリボン・キャンペーン報告 
            社会福祉・公衆安全委員長 L石川克明 
 5)第1回クラブ単独献血ACT報告 
         保健奉仕・環境保全奉仕委員長 L中川法恵 
  《開催日》 10/21 
 8)2017年度環境写真コンテストについて 
         保健奉仕・環境保全奉仕委員長 L中川法恵 
9)中村区制80周年記念タイムカプセル開封ACTについて 
                CN45周年ACT部会長 L吉金 博  
           
◆ 幹事報告                         幹  事     L 中野正也  
  1) 防犯カメラについて   
 ◆ 11月のお誕生日・結婚祝いの報告  
 ◆ テールツイスター登場                 L 大藪城正   
 ◆ 本日の出席率の報告       出席委員長    L吉川 敦  
 ◆ 本日の会計報告              会  計     L 大津尚彦  
 ◆ ライオンズローア                               L 鈴木和彦 
 ◆ 閉会のゴング                第1副会長      L 中野利彦  
 ◆ 閉会       
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記事担当：L 橋川かずき 

◆担当チームより本日の役割発表 

◆開会の宣言並びに開会のゴング 会 長 Ｌ野々垣徹 

◆国旗に対し礼 

◆国歌斉唱 

◆ライオンズの誓い                  L近藤 靖 

◆ライオンズヒムの歌(1番のみ) 

◆会長挨拶                会 長 L野々垣徹 

 本日は第二例会ではございますが、ゲストの皆様をお

迎えしていますので、第一例会方式で、『君が代』を斉唱

しました。ゲストの皆様、本日は宜しくお願いします。と、

お言葉を頂きました。 

◆議事審議事項             会 長 L野々垣徹 

◆報告事項 

◆幹事報告                幹 事 L中野正也 

◆ライオンズクラブ活動報告 

◆会員委員長挨拶                L中山恭三 

 ゲストの皆様に向けて、「奉仕活動をすると、脳から天

然のドーパミンが出ます。心にゆとりのある方に是非とも

入会して頂き、皆で一緒にドーパミンを出しましょう」と、お

言葉を頂きました。 

◆乾杯                       L鈴木和彦 

◆お食事 

◆ゲスト紹介 

西松太四郎様      紹介者   会 長 L野々垣徹 

長谷川 実様        〃    前会長 L上野元嗣 

阿部 幸治様        〃     幹 事 L中野正也 

近藤 一夫様        〃        〃 

田村 茂彦様        〃        〃 

三浦 浩之様        〃        〃 

◆テールツイスター登場    ﾃｰﾙﾂｲｽﾀｰ  L大藪城正 

◆本日の出席率の報告     出席委員長 L吉川 敦 

◆本日の会計報告         会  計  L大津尚彦 

◆ライオンズローア        L外川啓司 L中野康孝 

◆閉会の挨拶・閉会のゴング   第1副会長 L中野利彦 

◆閉会 

例会報告 

2017年11月15日(水) 18:00～19:30 於：名古屋マリオットアソシアホテル 

第 1070回例会    

【会員増強例会】     司会 L 中川法恵 

 出席者数：26名 ファイン・ドネーション：¥149,289- 
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 理事会報告：第 547 回理事会 

2017年11月01日(水) 16:30～17:30 名古屋マリオットアソシアホテル  

一、会長挨拶  早いもので11月に入りました。10月は3つのアクティビティで盛りだくさんでしたが、詳しい事は例会の挨拶で話します。 

今回の理事会も盛りだくさんですが、よろしくお願いします。 

二、議題・審議事項                                                  議長 L野々垣 徹 

(第1号議案)   前回理事会議事録確認                                    会長 L野々垣 徹 

           《 承 認 》        P.3-4 

(第2号議案)   退会の件(L村手 誠)                                      会員委員長 L中山 恭三 

           《 承 認 》  10月24日にＬ村手誠に面談。会長は電話で確認。  P.5 

(第3号議案)   クリスマス例会(12月第2例会)予算の件                            計画・大会委員長  L近藤 靖 

           《 承認 》  《開催日》12/16   P.6  特別会費を徴収させて頂く事になりましたので、よろしくお願いします。 

(第4号議案)   クリスマス例会(12月第2例会)1時間延長の件                        計画・大会委員長  L近藤 靖 

           《 承認 》  

(第5号議案)   薬物乱用防止教育認定講師養成講座決算の件                      計画・大会委員長  L近藤 靖 

           《 承認 》         P.7 

(第6号議案)   オレンジリボン・キャンペーン決算の件                       社会福祉・公衆安全委員長 L石川 克明 

           《 承認 》  《開催日》 10/14    P.8  

(第7号議案)   第1回クラブ単独献血ACT決算の件                     保健奉仕・環境保全奉仕委員長 L中川 法恵 

                        《 承認 》  《開催日》 10/21    P.9 

三、報告事項 

１）会員増強特別例会(11月第2例会)について                                      会員委員長 L中山 恭三 

                        《開催日》 11/15   現在、入会候補者3名の参加。あと2名のご協力よろしくお願いします。 

2)台北市明徳獅子会訪問報告                                                                                                姉妹提携副委員長  L大竹 昌 

3)LCIF$1000献金について                                           国際奉仕･LCIF委員長  L高坂 英夫 

                         100％達成したいので、よろしくお願いします。 

4)国際平和ポスターコンテストについて                                                                              国際奉仕･LCIF委員長  L高坂 英夫 

                          98名の参加がありました        P.10  

5)オレンジリボン・キャンペーン報告                                                                             社会福祉・公衆安全委員長 L石川 克明 

                          《開催日》 10/14    翌日、お礼のお手紙を頂きました。 

6)第1回クラブ単独献血ACT報告                                                                         保健奉仕・環境保全奉仕委員長 L中川 法恵 

                          《開催日》 10/21       P.11       66名の献血を頂けました。 

7)2017年度環境写真コンテストについて                                                                            国際奉仕･LCIF委員長  L高坂 英夫 

                             P.12     良い写真があれば事務局へ申し出てください。期日2018/1/22。 

8)中村区政80周年タイムカプセル開封ACTについて                            CN45周年ACT部会長  L吉金 博 

            足元の悪い中17名の参加ありがとうございました。800名の方が作品を取りに見えました。 

９）その他   第1回1R3Z合同親睦チャリティゴルフ大会について                   ゴルフ部会長 L速水 清朗 

            多数の参加、ありがとうございました。 

四、幹事報告                                                     幹事 L中野 正也 

１）防犯カメラについて        P.13-P.14 
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1979年2月に姉妹提携以来38年の長きに渡り友情を深め

てきた台北市明徳獅子会の42周年記念大会へメンバー7

名とL杉山の友人増田様と訪問してきました。 

18時より福華大飯店にて、姉妹提携クラブ、兄弟クラブの

入場セレモニーからスタート。台北市明徳獅子会のメン

バーが熱く出迎えてくれました。 

42代会長は28代会長も務めたL呂永順。「お酒一番」と日

本語で紹介されるほどの酒豪です。今回は名古屋中村LC

の若手の酒豪がしっかりとお相手をさせて頂きました。その

話は後ほど致します。 

さて、呂会長による開会宣言の後、それぞれの国家斉唱、

物故ライオンに対しての黙祷、信条の唱和が行われ、各ク

ラブ紹介、そして、呂会長挨拶へと続きました。 

セレモニーの中で、新入会員2名の入会式が、式典に参加

されたガバナー、元ガバナーなど地区役員の前で行われ

ました。20代の若きライオンです。 

ガバナー挨拶、スポンサークラブ会長挨拶の後、名古屋中

村LC 会長L野々垣 徹が堂々と挨拶をされ、台北市明徳

獅子会より、名古屋中村ライオンズクラブの45周年記念

ACTに対して、50万円のドネーションが贈られました。会長

L野々垣からは名古屋の象徴「金の鯱」を呂会長へお贈り

しました。 

その後宴席が盛大に行われ、台北市明徳獅子会の終わり

の無い乾杯責めで友情をさらに深めました。 

当然2次会もご用意頂き当クラブ男性5名が参加し、生バン

ドで歌ったり、踊ったり、乾杯の嵐が吹きまくる中でしっかり

と接待を受けて参りました。台北市明徳獅子会の皆様に感

謝です。 

2日目は九分、10分へなどへの観光。10分では、天燈を皆

で上げました。皆様の健康を祈願しました。 

さて、3日目の帰る日は丁度台風が日本列島を通過する日

でしたので、朝から、もう1泊か、福岡で途中下車かなど、

冗談なのか心配しているのか、どうにでもなれの雰囲気の

中、台風を忘れるほど、台北市明徳獅子会よりお昼の接待

を受けました。 

この時間は初日より、よく飲みました。特に会長L野々垣、L

中野は、この後のことを忘れてしまうまでよく飲みました。会

長L野々垣がL中野康孝を、酒席での自分の後継者である

と、ご紹介しながら大きなグラスにお酒を注ぎ、乾杯をして

大いに盛り上がりました。 

台北市明徳獅子会のメンバーも大変盛り上がり、さらなる

熱い友情を深め、来年の我クラブ45周年に皆さんが参加さ

れることを一人一人とお約束して台北市を後にしました。 

台風22号は東海地区に迫ってきている時刻に我々は台北

の空港を出発して、台風通過後にセントレアに無事に着陸

しました。 感想・・・・・やはり今回も疲れました。     

                      記事担当：L速水清朗 

N 4 ２ 周 年 記 念 大 会 

日時：2017年10月27日（金）  18:00～21:00 

於：台北市 福華大飯店  

参加者：L野々垣 徹、LL野々垣明美、L大竹 昌 

L速水清朗、L杉山信子、L外川啓司、L中野康孝 

ビジター参加 増田様 計8名  

台 北 市 明 徳 獅 子 会 C 
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中 村 区 制 80 周 年 記 念 式 典 

開催場所 中村スポーツセンター アリーナ 

日時 2017年10月28日  

主催 中村区制80周年記念祭 区民まつり実行委員会 

共催 名古屋中村ライオンズクラブ・中村区役所 

【第一部】  

1.開会の辞 

中村区区民まつり実行委員会副会長 伊能田康雄様ご挨拶 

今年、めでたく区政80周年を迎えることができ、記念式典を開

催することができました。本日は皆さま、宜しくお願い致します 

2.記念式典オープニング   松蔭高等学校和太鼓部 

「区政80周年記念式典のオープニングという、大舞台での大役

でしたが松陰高等学校和太鼓部の皆さんは、堂々とした素晴

らしい演奏で会場の雰囲気を一気に飲み込んでしまうほどの

迫力ある演奏でした。」 

3.感謝状贈呈  

区民まつり実行委員会 会長 後藤 裕康様  

中村区長 窪田 昌直様 

後藤様・窪田様より、ＣＮ45周年大会委員長 L高坂英夫 ＣＮ

45周年ＡＣＴ部会長 L吉金 博 2名に感謝状の贈呈。 

4.主催者挨拶 

区民まつり実行委員会 会長 後藤 裕康様  

皆様、おはようございます。中村区制80周年の今年、ここ区民

まつりの場でかくも盛大に記念式典を開催できますことを大変

光栄に思います。また、お忙しい中ご列席くださいました、副市

長の堀場様、区内協力委員長の皆様、ご来賓を含めタイムカ

プセル事業にご協力頂きました名古屋中村ライオンズクラブ 

高坂様はじめ皆様、そして、ご来場くださいました皆様この日

の為に色々ご尽力頂きました皆様に厚くご御礼申し上げます。

次なる100周年に向けて、実行委員会としましても更に皆様に

貢献し発展していける工夫を創意して参りたいと思います。区

民まつり実行委員会、事務方が頑張った区民まつりを十分楽

しんで頂くことと、ご健勝を願いまして私のご挨拶とかえさせて

頂きます。 

5.共催者挨拶        ＣＮ45周年大会委員長 L高坂英夫 

皆さん、おはようございます。足元が悪い中、多数の方々にご

来場いただきましてありがとうございます。中村区政50年、中

村ライオンズクラブ15周年の記念事業を通じて30年前に時計

台を贈呈しました。その時に皆様からカプセルに沢山の作品を 

6.来賓祝辞・来賓紹介 

1.副市長 堀場和夫 

名古屋市は現在全国的にも大変注目されている都市でご

ざいます。現在、名古屋城天守閣を復元しております。名

古屋城は名古屋の街を代表する歴史ある建物です。中村

区民まつりでも、タイムカプセル事業という。素晴らしい事

業が30年前から現在に受け継がれております。本日、30年

前の作品を受け取られる皆様は是非当時と現在との変化

を感じて頂きたいと思っております。今度は区政100周年に

向けて、より素晴らしい名古屋市・中村区に発展するよう皆

様の多幸を願い、本日のご挨拶とさせていただきます。 

2.市会議員 斎藤 たかお様 

子供達が夢を見るということは、神秘の宝物だと思います。

３０年前に埋められました３１０２点の作品が、本日無事に

返納され、本日、区政１００周年の２０年後の未来に向けて

１９０９点の作品が収められました。まさしく子供達の夢を、

大人が支えていく活動であり私たち大人も子供たちに負け

ないように、この中村区が素晴らしい区政１００周年を迎え

られるように努力していかなければならないと考えておりま

す。そして、この中村公園という施設はまさしく区民の力で

出来上がった公園です。豊臣秀吉公、加藤清正公の出生

の地でありますこの中村をこれからも、区民の皆様と共に

公職者一同しっかりと全国的にアピールできるよう区政１０

０周年に向けて、力を注いで参りたいと思います。 

7.「中村区のあゆみ」放映 

昭和12年から現在に至るまでの、中村区の歴史がわかる

映像の上映。私が生まれる前の中村区を映像を通じて知る

ことができ普段何気なく通ってる道や橋、自分が住んでいる

街の歴史全てが先人の皆様の力で、未来へと受け継がれ

てきたんだと感動いたしました。我々も中村区民として、ラ

イオンズクラブの一員として20年後の区政100周年に向け

て、微力ながら未来の子供たちへ素晴らしい中村区を受け

継いでいきたいと思います。 

8.タイムカプセル開封・封入 

今年の5月23日に関係者が集まり、タイムカプセルを掘り起

こしました。 
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区政100周年に向けての作品発表 

代表者   中村小学校6年生 本間様               

黄金中学校 3年生 岡部様 

＊作品を聞いた感想 

未来に向けて、子供たちが希望に満ちた夢を持ち、力強い思

いを書いていたのが印象的でした。20年後、今の子供たちが

どのような人生を歩み、素晴らしい大人になっていくのか、と

ても楽しみですね。 

9.区長謝辞 中村区長 窪田 昌直様 

本日は、かくも盛大に中村区制80周年を開催できましたこと

を本日ご出席の皆様、ご来賓の皆様、名古屋中村ライオンズ

クラブの皆様本当にありがとうございました。それから先程、

タイムカプセルを事業で作品を読んでくださった昔の小中学

生の方、現在の小中学生の方、本当にありがとうございまし

た。 

しっかりと今後とも努力致しますことを改めて約束させていた

だきます。今後とも皆様のご尽力の程、何卒よろしくお願い致

します。 

10.閉会の辞 

中村区区民まつり実行委員会 副会長 伊藤 和子様 

楽しんで参りました、区政80周年記念式典。これから20年後

の区政100周年に、また皆様にお会いしたいと思います。本

日は足元の悪い中、沢山のご来場ありがとうございました。 

                      記事担当 L水野寿人 

 

タイムカプセル開封 

区政50周年時の作品発表 

代表者 （当時）六反小学校6年生 尾関様 （当時）御田中

学校1年生 高島様 

1.尾関様 作品発表 

今の夢は、お父さんの会社の電気の会社に入ることです。そ

れは電気のことが好きだから、30年後でこの会社に入ること

を願っています。今は2学期の後半、放課後はトランプで遊ん

でいることが多い。そして部同会会長をやっています。今年

は部活で活躍、野球部ファースト、音楽部 部長でトランペッ

ト、それでは30年後までさようなら。 

尾関様の挨拶 

30年が経ち、私が在籍していた六反小学校は少子化の影響

もあり名古屋市初となる、小中一貫教育校である笹島小中

学校に統合されました。子供たちが六反小学校、新明小学

校の良き伝統を引き継ぎながら新たな笹島小中学校を築き

上げてくれています。現在の私は、この夢に作品の描かれて

いる通り尾関電機を設立しまして電気の仕事をしておりま

す。仕事以外の活動といたしましては、今年度から中村区小

中学校ＰＴＡ協議会の副会長、それから少年指導員を務めさ

せていただいております。また、10年ほど前に六反消防団に

入団させていただき団長さんはじめ、優しい先輩方、気心の

知れた同年代の仲間達と一緒に微力ではありますが、六反

学区の皆さんの安心・安全のために活動させていただいてお

ります。これからの人生は、中村区の可愛い子供たちの為、

そして私をこれまで優しい目で暖かく育てて頂いた六反学区

の皆様の為に全力を尽くしていきたいと思っております。本

日はこのような名誉ある場を与えていただきありがとうござい

ました。 

2.高橋様 作品発表 

私は将来、保母さんか女優になっていたらいいなと思う。妹

が2歳で毎日悪戯ばかりしていて、とても可愛い。母は42歳で

優しいし、父も優しい 祖母は67歳、祖父は1年前に亡くなり

ました。この前12月に初めて妹にセーターを編んであげまし

た。今、流行っているものは光ゲンジの影響でローラース

ケート。学校はとても楽しい。1988年1月23日に書きました。

30年後の私へ、なるべく色々なことにファイトしてください！ 

高橋様の挨拶 

30年前にタイムカプセルを埋めたことは覚えていたのです

が、まさか、人前で読むことになるとは思っていませんでし

た。今はこの作品を書いた時の母と同じ42歳、娘が1歳、息

子が5歳の子供がいます。20年後30年後と子供たちに、良い

中村区を引き継いでいけたらと思います。 
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会 長 

第 １ 副 会 長 

幹 事 

会 計 

PR･IT・情報委員長 

： 野々垣 徹 

： 中野 利彦 

： 中野 正也 

： 大津 尚彦   

： 速水 清朗   

お誕生日   結婚記念日 

12 月 8 日 L 中野利彦  12 月 4 日 L 田口裕恭   FM 田口三枝子 

  9 日 L 中山恭三  12 月 18 日 L 中野利彦  FM 中野小夜子 

  22 日 L 大藪城正           

  23 日 L 上野元嗣           

  25 日 L 野々垣徹           

                

                

                

                

                

  第 549 回 理事会  

   2018年 1月 10日 (水) 10：15～ 於：料理旅館かとう 

  第 1073 回 例会 新年例会 

2018年 1月 10日 (水) 12：00～ 於：料理旅館かとう 

  第 1074 回 例会  名古屋太閤LC合同例会 

2018年 1月 24日 (水) 18：00～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル 

 10月24日～10月30日 中村区役所１Fに国際平和ポスターを展示いたしました。 


